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Approuvé le 16 janvier 2020 

 

Mesdames, Messieurs,   

 

   Le rapport d'activité que je vous présente aujourd'hui est aussi en un sens le 

bilan de notre mandat, puisque celui-ci s'achève  et que vous allez élire un 

nouveau bureau. 

 

   Dès sa prise de fonction, notre Président,  Pierre Lesage,  s'est donné pour 

tâche de mettre en place les comités, pour qu'ils puissent agir sur le terrain, au 

plus près de nos membres et de nos concitoyens: le comité Bel Air- Picpus et le 

comité Bercy- Quinze-Vingts, tous deux confiés à deux membres de notre 

section,  motivés et  efficaces,  Alain Simon et Philippe Bouscharain.  

 

   Leur action a aussitôt porté ses fruits: Alain Simon, Président du Comité 

Bercy- Quinze-Vingts,  a mené une action au niveau scolaire, noué  des contacts  

avec l'Ecole Boulle, fait des conférences devant des élèves de cet établissement 

sur l'engagement citoyen. Par ailleurs,  un rapprochement avec le Conservatoire 

Paul Dukas a permis à notre section de financer l'achat d'un instrument de 

musique offert à un des élèves au cours d'une cérémonie qui a associé notre 

bureau à la remise solennelle de notre cadeau. Cette première convention, 

renouvelée cette année par tacite reconduction,  a renforcé notre partenariat par 

l'achat d'un nouvel instrument, destiné lui aussi à un élève méritant. 

 

   Philippe Bouscharain, Président du comité Bel Air- Picpus, a mis au point un 

site Internet, qui a permis de diffuser l'information auprès de nos membres, 

informations sur la vie quotidienne de la section, invitations aux manifestations 

organisées, etc.  En même temps, des contacts avec le lycée Elisa Lemonnier ont 

jeté les bases d'une aide à la mobilité d'apprentis devant se rendre en stage  à 

l'étranger. 

 

   Notre Président, Pierre Lesage, de son côté, ayant  le souhait de développer 

des actions au service du handicap, a invité le Président de l'APAJH, Jean-Louis 

Garcia, à faire une conférence le 15 mars,  au cours de laquelle nous avons pu 

réfléchir à des actions possibles d'entraide dans ce domaine. Présences du 

Président et du DG de la SMLH 

 

   Tout au long de l'année, nous avons participé aux cérémonies 

commémoratives: ravivage de la flamme à l'Arc de Triomphe le 17 janvier et à 

nouveau le 8 décembre à l'appel du Souvenir Français, cérémonie à laquelle ont 

participé notre président et notre trésorier, Didier Cardon, accompagné de sa 

petite fille Héloïse (11 ans) et de deux jeunes porte drapeau. Bien entendu, nous 



 

 

avons été là aux cérémonies organisées par la Mairie du 12ème , notamment les  

8 mai et 11 novembre, avec dépôt de gerbes au monument aux morts. 

 

   Claudine Renou-Fages, notre préposée à l'action culturelle, nous a organisé 

une visite très instructive au  nouveau Grand Tribunal d'Instance de Paris, une 

visite de la BNF, avec toutes ses richesses, une visite enfin à l'Ecole des Chartes,   

et un concert à  la Fondation Valentin Haüy. 

 

   Sous l'initiative  de notre président, Pierre Lesage,  notre section a apporté son 

soutien financier à deux  belles  réalisations: Biblionef, présidée par madame 

Dominique Pace, qui vient d'obtenir le prix de l' Honneur en Action attribué  par 

le Siège, et la Commémoration le 20 novembre du trentième anniversaire de la 

Convention de l'Unesco sur les droits des enfants, manifestation de portée 

nationale, organisée par un collectif d'associations ayant donné  pour  titre à 

l'événement "De la Convention aux actes". Y assistaient , notamment, Jacques 

Toubon, le Défenseur des Droits, Monsieur BLOCHE, représentant la Maire de 

Paris et Madame Baratti-Elbaz, maire du 12ème arrondissement. 

 

   Le Secrétariat général, respectant son mandat, a renforcé nos liens avec les 

services de la Mairie, que nous remercions ici pour leur aide, leur disponibilité 

et leur gentillesse.  Il  organise chaque mois une réunion de notre bureau. Il 

diffuse les informations transmises à notre Section. En contact avec le Siège, il 

met régulièrement à jour notre fichier sur les membres de notre section. Il a 

également mené à bien, au rythme de deux par an, la publication de notre 

Bulletin de liaison, bulletin mis sur notre site, mais aussi envoyé par voie postale 

à ceux de nos membres qui n'utilisent pas l'informatique et Internet. 

 

   Comme vous pouvez le constater, un bilan riche en réalisations, et nous tenons 

à remercier le Délégué Général, Jean-Marie Lucas, qui nous a fait l'honneur et 

l'amitié de venir deux fois assister à notre réunion de bureau, nous écouter, nous 

conseiller. 

 

    Cependant, je dois à la vérité de dire que notre Section a connu cette année 

quelques difficultés relationnelles, quelques turbulences sur lesquelles il est 

inutile de s'attarder ici, car elles n'entament en rien notre bilan. L'important, c'est 

de constater qu'au moment de passer le flambeau  au nouveau bureau qui naîtra 

de nos élections, nous avons à transmettre un bilan positif et des pistes d'actions 

prometteuses :  

 

 - la poursuite des négociations avec le lycée Elisa Lemonnier,  pour aider des 

apprentis de cet établissement à effectuer leur stage à l'étranger 

- la cérémonie de remise,  pour la seconde année consécutive, d'un instrument de 

musique au conservatoire Paul Dukas   pour un élève méritant. 



 

 

 - Les  suites du partenariat avec DCAA 

 - Les  suites de la conférence sur le handicap  

- le projet de soutien à l'achat d'un chien guide d'aveugle au bénéfice d'un  

membre non-voyant de notre section 

- une opération d'aide à des enfants en situation de handicap mental 

- les ressources offertes par notre site Internet pour faciliter la communication 

entre nos membres etc. 

 

 Tout au long de son mandat, notre section a eu à cœur d'illustrer la devise de la 

SMLH, l'Honneur en Action.  Nul doute que les valeurs de la Légion d'honneur 

continueront d'inspirer nos successeurs. 

 

Au moment de clore ce rapport,  permettez-moi d'adresser mes sincères 

remerciements à notre Président, à  mes collègues qui ont maintenu leur 

investissement au service de la section, même aux heures difficiles et à 

François-Xavier Bailleul, mon fidèle secrétaire général adjoint, qui m'a apporté 

son aide efficace dans toutes les tâches  requises  pour la bonne marche de notre 

section au quotidien. 

 

Je vous remercie pour votre attention. 

 

 

                                                                                      Suzy Halimi 

                                                                                      Secrétaire générale 
-  


